
学校関係者評価委員会の協議のまとめ 

 

1. 場 所   第二愛隣こども園 2 階ホール 

2. 参加者   園長、評価委員（6 名）  計 6 名 

 

今年度も 6 名の評価委員を選任し、評価委員会開催しました。十分な換気・アクリルパーテ

ーションを設置をするなど、感染防止に努めながら、園長先生による園内の案内や、教職員

の昨年度の自己評価を見て頂きました。 

 

『評価委員を務めての感想』 

├ 指導計画や保育日誌などを見せていただいて園や先生方がとても熱心に子ども達のこ

とを考えてくださっているを知れたり、行事ごとに意見を聞いてくださったり、毎回園

内見学もさせていただいて、園の取り組み方や考え、日々の様子を知る事ができ、私が

思っている以上にとても素晴らしい園なんだとたくさん感動した 1 年でした。 

├ 園長先生から貴重なお話を聞かせて頂いたり、他の委員の方々と有意義な意見交換が

出来て、話し合うことで毎回気づきがあり、勉強になりとても楽しかったです。 

 “根っこを育てる大事な時期”。その時期に第二愛隣こども園に通えて良かったです。 

├ 評価委員となり、普段は知ることが出来ない運営体制など園の深い想いを知る機会を

いただき、改めて素晴らしい園に子ども達を通わせられたと思い嬉しかったです。 

├ 行事など保護者代表として、意見を聞いてくださり、その意見に前向きに対応してくだ

さる姿は、保護者の一人としてとても感謝の気持ちでいっぱいになりました。 

├ 小さなことでも耳を傾けて頂けたので、安心して色々なことを話すことができたと思

います。子ども達が毎日どうのように過ごしているか様子を見る事ができ、先生達がど

のように接して下さっているかを垣間見ることができました。また安全管理におきま

しても何重にも注意を払って下さっている事が分かり、安心する事ができました。 

├ 普段、保護者が見ることのできない保育の現場や日誌・計画表など裏側を拝見できて、

こども園への信頼がより深まりました。 

├ 評価委員の存在をもう少し公にし、保護者の意見を取り入れている旨を、入園児の説明

会などでお話しされても良いのかなと思いました。そうすることで、評価委員に他の保

護者の意見も集まり易くなり、園の先生方の考えも伝え易くなるかもしれません。 

├ 防災訓練などで保護者も一丸となって子ども達の身を守る事ができるよう、一緒に学

ぶ機会が頂ければありがたいと思いました。 

 

この意見をしっかりと受け止め、職員一同で話し合い、より園運営に努めていきたいと思い

ます。 

 

以上 


